

## Aprueban en primer debate el proyecto de ley para la creación de Ecominerales, una empresa estatal minera

La Comisión Primera de la Cámara dio vía libre al debate para la creación de Ecominerales, proyecto de ley radicado por el Ministerio de Minas y Energía.



Según el ministro de Minas y Energía, Andrés Camacho, ahora el proyecto pasa a debate en la Plenaria de la Cámara. Foto: Cortesía



Alejandra Zapata Quinchia

19 de junio de 2024

[Haz clic aquí para escuchar la noticia.](#)

Este miércoles la Comisión Primera de la Cámara de Representantes **aprobó en primer debate el proyecto de ley mediante el cual se busca crear la Empresa Colombiana de Minería (Ecominerales)**, una especie de "Ecopetrol", pero del sector minero.

"Esta es una gran noticia para avanzar en el propósito de llevar institucionalidad al sector minero de Colombia, velar por el mercado justo de esta industria y fortalecer la economía nacional. Ahora el proyecto pasa a debate en la Plenaria de Cámara", señaló el ministro de Minas y Energía, Andrés Camacho.

 **Andrés Camacho M.** [@andrescamachom](#) · [Seguir](#)

¡Aprobado en 1er debate el Proyecto de Ley #Ecominerales en la Comisión Primera de @CamaraColombia!

Esta es una gran noticia para avanzar en el propósito de llevar institucionalidad al sector minero de Colombia, velar por el mercado justo de esta industria, fortalecer la... [Mostrar más](#)



Última edición 1:44 p. m. · 19 jun. 2024

👍 289 🗨️ Responder 🔄 Compartir

[Leer 7 respuestas](#)

**El proyecto fue presentado en diciembre del año pasado por el Ministerio de Minas y Energía**, con el fin de impulsar la transformación de la minería actual, que es fundamentalmente extractivista, hacia un modelo de minería productiva.

Durante el debate en la Comisión, el ministro Camacho insistió en que

### Te puede interesar

-  Universidad antioqueña superó a Los Andes como la mejor del país, ¿cuál es?
-  ¿Por qué hay gatos con los ojos de color distinto?
-  Perro rescató a su cuidador tras accidente en un carro
-  La emoción de Niña! Perrita rescatada en Transmilenio



El empleo que busca está a un clic

[Ver ofertas](#)



Regístrate a nuestro newsletter



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Únete a nuestro canal de Whatsapp

### Las más leídas

-  "Los exámenes apuntan que la violaron": cruel relato sobre joven que estuvo desaparecida en Floridablanca  
hace 2 horas
-  Diplomáticos de Estados Unidos y Panamá vendrán a Colombia para abordar la crisis migratoria en el Tapón del Darien  
hace 2 horas
-  En Colombia cada vez se consumen menos noticias, según reciente informe de Reuters  
hace 2 horas
-  Colombiamoda anunció los diseñadores de su pasarela inaugural, de apertura y de cierre  
hace 3 horas
-  A Argentina le dio brega Canadá pero al final ganó 2-0 con goles de Álvarez y Lautaro en el arranque de Copa América  
hace 5 horas

### Te recomendamos

-  Lunastacio: ¿qué es este fenómeno que solo ocurre cada 18 años?  
hace 3 horas
-  Efecto Falcao: Estos son los mejores memes que dejó la llegada del Tigre a Millonarios  
hace 8 horas

Ecominerales “será una empresa pública que participa del mercado; buscará competir con otras empresas para aumentar la eficiencia; permitirá mayores ingresos al Estado y al sector minero; ordenará, promoverá y dará garantías de estabilidad jurídica a la inversión privada; **no otorgará títulos, ni hará el recaudo de regalías y desarrollará sus actividades de acuerdo con la normativa minera vigente**”.

**Puede leer: [¿Qué tan cierto es que el Gobierno estatizaría al sector minero del país?](#)**

El objetivo de la iniciativa, según la cartera, es promover el desarrollo económico y facilitar la **formalización minera**, así como combatir la ilegalidad del sector.

“Ecominerales es una empresa que responde a la necesidad de impulsar una nueva política minera en Colombia, eficiente, ordenada, económicamente rentable, respetuosa de la soberanía, y en la que Estado y el sector privado puedan trabajar conjuntamente en el desarrollo de prácticas para promover la seguridad territorial, la industrialización y la competencia entre las empresas que hacen parte del sector”, apuntó el MinEnergía.

**Entérese: [Colombia es el quinto país latino que más avanza en transición energética, según el Foro Económico Mundial](#)**

Y resaltó que **empresas similares han garantizado el éxito de la minería eficiente y con soberanía en países como Suecia y Chile**.



Enlaces Promovidos por Taboola

 ¿Cuáles son los plásticos de un solo uso que estarán prohibidos en Colombia desde el 7 de julio?

hace 8 horas



Estas son las selecciones invitadas a la Copa América; una ya ha llegado a la final

hace 10 horas

## Utilidad para la vida



Datos reveladores: La Copa América, una oportunidad de negocio con las audiencias

hace 5 horas



Las cinco universidades con mejor calidad académica en Colombia

hace 7 horas



Los ocho países más perezosos laboralmente en el mundo

hace 8 horas



¿Qué hacer cuando un gato deja de comer?

hace 9 horas

## Para seguir leyendo

< Anterior



### “Los exámenes apuntan que la violaron”: cruel relato sobre joven que estuvo desaparecida en Floridablanca

Familiares de la víctima, de 14 años, le pidieron a las autoridades investigar a fondo el caso para que den con los responsables del hecho. ¿Qué fue lo que pasó?

Siguiente >

hace 2 horas

## Ministro de Hacienda dijo que este año habrá dos incrementos al precio del diésel

El ministro Ricardo Bonilla aseguró que las fechas se concretarán en mesas de concertación.



 El empleo que busca está a un clic  
[Ver ofertas](#)

 [Regístrate a nuestro newsletter](#)

 [Únete a nuestro canal de Whatsapp](#)

Al término de la aprobación del cupo de endeudamiento, el ministro de Hacienda, Ricardo Bonilla, **aseguró que en lo que resta de año se darán dos incrementos del diésel para los transportadores de carga.**

El jefe de la cartera económica señaló que **las fechas en las que se concretarán esos ajustes se debatirán en mesas de concertación** que se tendrán con el gremio.

**Le puede interesar:** [Los ocho países más perezosos laboralmente en el mundo](#)

**Bonilla ya había dicho que el aumento en el precio del galón del diésel será únicamente para las empresas que sean grandes consumidoras del combustible,** y que anualmente representan una carga al Estado de más de \$20 billones.

La medida consiste en eliminar el subsidio **para las empresas de petróleo, carbón y las que representan un consumo de combustible que superan los 20.000 galones al mes.**

**Entérese:** [Proyecto de ley que establece topes al aumento del impuesto predial pasó primer debate en Cámara](#)

También se ha indicado que **no se afectará con el nuevo precio a los transportadores de alimentos, algunas mercancías, ni al transporte de servicio público.**



Economía

**Colombianos siguen comprando menos casa: ventas cayeron 25% en mayo**

Las empresas petroleras, de carbón y, **en general, las que manejan su propia logística con alto consumo de diésel, verán reflejado dicho aumento, con excepción del transporte masivo** y las regiones no interconectadas, explicó el jefe de cartera.